

# こ う せ い 煌 星

大仙市立大曲中学校  
学年部報 No. 34  
令和2年10月19日

## いざ勝負の後期へ！

いよいよ本格的に高校受験に向かう時期となりました。進路説明会や三者面談などもありますので、それらを参考にしながら、志望校を決定することになります。日々の生活と時間を大事にしていけるよう声をかけていきたいと思います。

始業式で5組の齊藤美桜さんが作文発表をしましたので紹介します。

### 後期の抱負

3年5組 齊藤美桜

今日から後期が始まり、中学校生活も残り6ヶ月となりました。私が後期に頑張りたいことは、残り少ない中学校生活を精一杯楽しむこと、そして、受験生としての自覚を持ち、集中して勉強に取り組むことです。

今年は新型コロナウイルスの影響で3年生になっても学校に行けない日が続きました。自由に出歩けず、友達にも会えない日々でした。通常通り授業が再開し、部活動ができるようになったのは、5月になってからでした。そこで私は、何気なく過ごしている日常がいかに大切なものだったのかということを感じました。コロナによる制限がなかったら、このことに気付くことができなかつたかもしれません。いつ何時何が起こるか分からないので、1日1日を大切に、後悔のないように過ごしたいです。残り少ない中学校生活に感謝し、一生懸命謳歌したいと思います。

今後は、3年生にとって大事な高校受験が控えています。私は卓球部に所属し、日々練習に励んでいました。そして、7月の大会を最後に引退しました。部活動を引退したことでその分、空き時間は増えましたが、自分の趣味に時間を使ってしまい、スムーズに受験勉強に移行することができていません。まだ、受験生になりきれていないのが現状です。このことを反省し、今自分が受験生であるという自覚を持ち、時間を有効に活用して、高校受験合格に向けて努力していきたいです。

中学生として、クラスメート、先生方と過ごせる時間はあと半年しかありません。今できることを考えて、積極的に行動し、後悔のないようにしたいです。また、やるべきことを計画的に進め、目標に向かって頑張っていきたいです。

## 防災訓練で災害に備える予備知識を！

10月15日(木)に合同防災訓練が行われました。避難訓練は地震を想定して行いました。防災訓練は、パーティション作り班と心肺蘇生法実習班に分かれて活動を行いました。生徒は意欲的に活動をし、防災に関する知識を得ることができました。万が一の時は「自助・共助・公助」を意識して、行動することを期待します。

